

Visite bei Partner-Gewerkschaft und dem gemeinsamen Partner

20.07.2017

Auf Einladung der Kreisgruppe der Gewerkschaft der Polizei (GdP) besuchte der Landes- und Ortsgruppenvorsitzende des Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK), Ronald Buck, das GdP-Sommergrillfest in Rampe bei Schwerin.

Bei herrlichem Wetter, angenehmer musikalischer Untermalung und gutem Essen fand am Nachmittag des 18. Juli 2017 das Sommergrillfest der GdP-Kreisgruppe des Landeskriminalamtes (LKA) im „Garten der Sinne“ des Diakoniewerkes statt. Die Teilnehmer und Gäste wurden von der Vorsitzenden der GdP-Kreisgruppe, Kristin Frosch, begrüßt, die gleichzeitig allen eine vergnügliche Veranstaltung versprach. Als besondere Attraktion war eine Hüpfburg für die Kinder der Kolleginnen und Kollegen aufgestellt worden, die Gewerkschaftsmitglieder konnten zusätzlich den Infostand der BBBank eG nutzen. Da die BBBank, hier vertreten durch den Regionalbevollmächtigten Jens Lange, auch Partner des BDK ist, gab es neben dem gewerkschaftlichen Engagement der Mitglieder hier eine weitere fruchtbare Verbindung.

Der BDK-Vorsitzende nutzte dann auch die Gelegenheit, mit einigen der anwesenden Grillgäste, zu denen auch der amtierende Direktor des LKA, LKD Thomas Krense sowie etliche Ruheständler zählten, zu fachsimpeln. Wieder einmal offenbarte sich, dass die Meinungen der Mitglieder verschiedener Gewerkschaften viele Gemeinsamkeiten beinhalten. So scheint sich gerade unter den jüngeren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gedanke immer mehr durchzusetzen, dass die Vertretung von einzelnen oder ausgesuchten Sparten bei der Polizei ihre Berechtigung hat und sinnvoll ist. Natürlich wurden auch Probleme oder aktuelle Themen rund um die Arbeit in unserem Landeskriminalamt erörtert. Dabei wurde allerdings nicht vergessen, dass an diesem Nachmittag der Spaß und die Geselligkeit im Vordergrund standen.

Über gemeinsame Aktionen oder Veranstaltungen werden wir wie gewohnt auch zukünftig berichten.